

La tecnología cumple un papel absolutamente indiscutible en nuestras vidas. Pero lo cierto es que llegar a trabajar en una empresa tecnológica es algo que tradicionalmente ha estado reservado para los hombres. En este artículo, Fundación Aquae quiere poner de manifiesto el papel importante que la mujer ha tenido en este campo a través de un repaso por las mujeres que más han influido en la en la historia de la tecnología. Porque, a pesar de que la mujer no haya sido siempre visible, siempre ha estado ahí.

En el año 2009 se creó el Día de Ada Lovelace (segundo martes de octubre) para celebrar los logros de las mujeres en las materias STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas). El objetivo no solo es reivindicar la importancia de la mujer en la ciencia y la tecnología. También se busca potenciar la vocación científica entre mujeres a partir de esos modelos.

### Top Secret Rosies

- La periodista **Betty Snyder Holberton (1917-2001)**, especialista en matemáticas y física.
- Jean Jennings Bartik (1924-2011)**, titulada en matemáticas por la Universidad de Filadelfia.
- La irlandesa **Kathleen McNulty Mauchly (1921-2006)**, dedicada a los negocios y experta en números.
- Marlyn Wescott Meltzer (1922-2008)**, becaria en cálculos meteorológico.
- Ruth Lichterman Teitelbaum (1924-1986)**, experta en cálculos de trayectorias balísticas.
- La matemática **Frances Bilas Spence (1922-2012)**.



## Mujeres importantes en la tecnología

